

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A POBLADORES DE LA COMUNIDAD SANTA RITA DE CATARINA

## NOTA DE PRENSA

Managua, 28 de Enero de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiando Nicaragua, a través de Empresa, inauguró ayer el Proyecto de Extensión de red de agua potable en la comunidad Santa Rita del municipio de Catarina- Masaya; el cual le restituyó el derecho al vital líquido a 120 pobladores.

Las obras consistieron en la instalación 2.8 kilómetros de tuberías, 20 conexiones domiciliarias. Los pobladores no contaban con el servicio, por lo que tenían que caminar grandes distancias para conseguir el agua. Ahora tiene el suministro en sus hogares.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Diálogo, Alianza, Consenso y Responsabilidad Social Compartida entre ENACAL, Alcaldía municipal de Catarina, y los protagonista del proyecto, los que colaboraron en el zanqueo para la instalación de tuberías.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. María Lourdes Carranza expresó:” Me siento muy feliz es un logro más gracias a Dios, al Comandante Daniel Ortega, la compañera Rosario Murillo,y ENACAL, antes el agua la traíamos en carretones nos teníamos que levantar oscuro, ahora ya tenemos el agua en nuestro hogares”.Por su parte José Luis Latino dijo:” Nos sentimos bien dichosos gracias al señor que nos vino esta bendición no la esperábamos, gracias al Gobierno, la Alcaldía, y ENACAL ahora nos beneficiamos del agua”.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.